



Homenaje a una entrega total a la labor partidista



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar este sábado en el Salón de Protocolo del Laguito, en la capital, un reconocimiento a 63 dirigentes y trabajadores del Partido, quienes han dedicado entre 55 y cinco años de labor ininterrumpida al organismo

Alina Perera Robbio, 15 de Abril de 2023

El Partido Comunista de Cuba es el alma de la Revolución. Tal definición fidelista confiere especial valor a quienes entregan lo mejor de sí en el propósito de que la organización política de vanguardia tenga vitalidad e impacto real en la vida de la nación.

Por ese motivo adquiere profundo sentido que con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, haya tenido lugar este sábado en el Salón de Protocolo del Laguito, en la capital, un reconocimiento a 63 dirigentes y trabajadores del Partido, quienes han dedicado entre 55 y cinco años de labor ininterrumpida al organismo.

Resultó ser un hermoso momento que también contó desde la presidencia con el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda. Fue una jornada en la que confluieron miembros del Secretariado, jefes de Departamentos y de oficinas del Comité Central.

El Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, hizo entrega de diplomas de reconocimiento a 13 cuadros y dirigentes que han laborado por más de 55, 50, 40 y 35 años en el seno de la organización. Entre los homenajeados se encontraban Georgina Fabars Limonta (con 55 años de entrega); Santiago de Dios Rodríguez Trujillo, (con 50); María Magdalena González Bayón (con 50); José Muños Torres (con 40); y Armando Ramón Hernández (con 40).



Foto: Estudios Revolucion

Sucesivamente los cuadros y trabajadores partidistas fueron recibiendo, de manos de varios dirigentes, los diplomas de reconocimiento por sus tiempos de entrega a la labor de la organización. Y en nombre de todos los que fueron distinguidos intervino Emilio Almaguer Perdomo, funcionario del Departamento de Organización, quien ostenta 35 años de trabajo.

“Hablo en nombre de mis compañeros, de los cuales una parte importante hemos dedicado más de la mitad de nuestras vidas al trabajo del Partido”, expresó Almaguer con visible emoción; y destacó que entrar a la organización política de vanguardia significa un gran honor, pero también sacrificio y más trabajo que los demás, más abnegación que los demás, menos privilegios, pues la organización, dijo, no es sinónimo de prebendas.

“Pertenecer a esta organización política es escalar al peldaño superior de un revolucionario cubano”, destacó el militante, para quien “el Partido es guía y conciencia vigilante; sus bases recogen las tradiciones de lucha de nuestro pueblo, y el ideario martiano, marxista-leninista y fidelista por el que tantos héroes y mártires de la Patria han luchado sin descanso y hasta ofrendado sus vidas”.

Las palabras centrales del acto de reconocimiento estuvieron a cargo de Roberto Pérez Jiménez, miembro del Comité Central del Partido y Jefe del Departamento de Organización, quien hizo referencia a la unidad del pueblo en torno a la organización de vanguardia, quien destacó cómo el “profundo patriotismo y cultura política” son las fortalezas que han hecho posible el vencimiento de las dificultades, la firmeza ante “los intentos de dividirnos y de socavar el espíritu revolucionario de los cubanos”.



Foto: Estudios Revolucion

“La convocatoria -enfatizó- es al trabajo, al esfuerzo de todo el pueblo, a seguir creciéndonos, a dar una mirada crítica a las cosas que no han salido bien, pero enfocados siempre hacia nuestras fortalezas para continuar avanzando”.

En un breve diálogo con el destacado intelectual Enrique Ubieta Gómez -quien ya ha vivido 15 años como cuadro del Partido Comunista de Cuba- el ensayista comentó que trabajar en el corazón del organismo que este sábado reconoció a sus miembros destacados “significa que tienes una enorme responsabilidad, porque tienes que velar por los intereses del pueblo al que te debes”.

“El pueblo confía en el Partido -afirmó Ubieta-; el pueblo sabe que es su garante”. Lo dijo porque cuando sucede algún problema los ciudadanos llaman por teléfono o buscan otros modos de comunicarse, “y esa responsabilidad no la podemos delegar en nadie”.

“En lo fundamental -definió el pensador- el Partido tiene que estar alerta, tiene que estar vigilante, tiene que estar atento y con el oído puesto en la tierra”.

Sobre la unidad, Ubieta recordó que “Cuba la construyó basada en ideales sociales, en un horizonte común, y que el Partido es garante también de ese logro”.

La música acompañó la jornada de reconocimientos: los presentes pudieron contar con el talento del cantautor Raúl Torres, así como de la Orquesta de Cámara “Ensemble Solistas de la Habana”, bajo la dirección del maestro Iván Valiente.



Foto: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución